
 
 
 

 

１年「ＳＰ科学」 
○ iPS 細胞の観察 

 本年度も、実際に顕微鏡で iPS 細胞を観察しました。茨城大

学の石原先生のご協力のもと、実際に臨床で用いられる状態

のものを観察させていただきました。 

○ ミニ発表会  

必要な情報を収集・選択し、自分なりの考えをもち、目的に応じて情報をまとめ、発信していくこと

ができるようにすることを目的として、“再生医療”を題材にして調べ学習を行い、７月９日にミニ発表

会を行いました。これまでグループで調べたことをポスターにまとめてお互いに発表することを通して、

発表する経験とともに、どのような発表がわかりやすいか、聞きやすいかを体験できたと思います。今

後に生かしてもらいたいです。 

 

 

 

 

理数科「ＳＥ課題研究」発表会 
 ７月 26日（月），水戸駅前の駿優教育会館において，理数科「ＳＥ課題研究」発表会を開催しました。

発表者は理数科３年生，運営は理数科２年生が行いました。また，聴衆としてＳＳＨ運営指導委員，県

内の高校教員，県教委，水戸二高生、本校第１学年が参加する中での発表会でした。今年度は、座席の

間隔を空けたため、保護者の方の分の座席を確保できませんでしたので、録画した映像を後ほど YouTube

にて配信させていただきます。 

午前中は大ホールで口頭発表、午後はポスター発表を行いました。発表の練習不足な面はありました

が、運営指導委員の先生方からは、「あの研究いいよね」というようなお褒めの言葉をいただいた班もあ

りました。また、聴衆のアンケートには、「優しく受け答えしてくれて嬉しかった。」「映像などを使って

説明していたのでわかりやすかった。」とありました。 
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